


**MOVIMIENTO DE TRANSFORMACIÓN**

## Segob: no habrá marcha atrás en avances promujer

**DE LA REDACCIÓN**
*nacional@gimm.com.mx*

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, destacó que el movimiento de transformación en México ha permitido el avance de los derechos humanos, económicos y políticos en favor de todas las mujeres, así como la paridad de género, y "no habrá marcha atrás".

Al participar en el II Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe, previa a la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer, la funcionaria federal recordó que la política social ha permitido a más de 11 millones de personas salir de la pobreza; de las cuales, más de la mitad son mujeres.

El acto se realizó en la Cámara de Diputados, con la organización del Congreso

de la Unión ONU Mujeres y Cepal.

En ese marco, la secretaria contó una historia: "Le pregunté a una mujer adulta mayor ¿por qué permitía que su esposo la maltratara y la humillara? Me respondió: 'Es que en ese tiempo no había derechos humanos'.

"Y sí, durante siglos solamente éramos consideradas para parir y cuidar en silencio. No teníamos derecho a levantar la voz, a estudiar ni a trabajar fuera del hogar, ni mucho menos a tomar decisiones, ni a votar ni servotadas", dijo.

Por otra parte, ayer, la funcionaria informó en su cuenta de X que en la Segob se recibió al senador de Ohio Bernie Moreno y a la delegación del gobierno de EU.

"Trabajamos de forma coordinada por el bienestar de nuestras naciones".